



Nombre del alumno:

JACKIE RASHIEL CORDOVA GRAJALES.

Nombre del profesor:

LIKZA HALLY ROBLERO MUÑOZ.

Nombre del trabajo:

EVALUACIÓN.

Materia:

ESTRATEGIAS DEL TRABAJO SOCIAL.

Grado:

SEXTO CUATRIMESTRE.

Grupo:

"A"

El estudio de la comunidad de candelaria o nueva libertad como también es llamada no se encontró ningún caso de algún problema pero como se ha dicho y observado al ser una comunidad pequeña significa que es demasiado vulnerable a que su gente caiga en problemas que puedan afectar sus vida y la de sus seres queridos ya que pueden ser influenciados por otras personas que aprovechan de la falta de información de algunas cosas y en casos como el que pueda llegar a suceder en esta comunidad las personas que se pueden aprovechar de este, son con mucha probabilidad personas que son ajenos a ese lugar o incluso personas de ese mismo lugar.

Es decir cuando una persona de esa comunidad va hacia otro lugar y allí otras lo introducen a otro mundo a otras modas como el mundo del consumo de sustancias químicas (drogas) al manipular a estas personas ellas mismas pueden introducir estos malos y dañinos hábitos a su propia comunidad.

Las drogas son sustancias que, cuando se introducen en el organismo, actúan sobre el sistema nervioso central. Esto provoca cambios que pueden afectar a la conducta, el estado de ánimo o la percepción. Además, su consumo puede comportar:

Dependencia psicológica. Se produce cuando la persona tiene necesidad de consumir la droga para experimentar un estado de placer o para evitar un cierto malestar afectivo.

Dependencia física. Cuando el organismo se ha habituado a la presencia de la droga y necesita esta sustancia para funcionar con normalidad.

Tolerancia. Cuando es necesario aumentar la dosis de una droga de consumo habitual para conseguir los mismos efectos que se obtenían con dosis más pequeñas.

